

LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE VERANO

Los Juegos Olímpicos modernos comenzaron más de cien años atrás en 1894. Fueron inspirados por las competiciones atléticas que se llevaron a cabo en Grecia. Los juegos intentan promover el entendimiento y la amistad entre las personas de todos los países.



Los Juegos Olímpicos de verano se hacen cada cuatro años. Cada olimpiada se hace en una ciudad diferente del mundo. Los atletas compiten en cientos de eventos y hacen lo mejor para ganar una medalla de oro, plata o bronce para su país.

Las olimpiadas de verano comienzan con una ceremonia de inauguración. La ceremonia por lo general incluye un desfile de los atletas participantes.





Una parte importante de la ceremonia es cuando se prende la llama olímpica. La antorcha olímpica se prende en Grecia muchos meses antes de que comiencen los juegos. Luego diferentes atletas la llevan a la ciudad anfitriona.

Llega al estadio Olímpico el día que inician los Juegos. Para ese momento, la antorcha ha hecho un largo viaje. Ha sido pasada muchas veces de mano en mano de los corredores.

En la ceremonia de apertura, el corredor final entra al estadio llevando la antorcha. Un atleta o personalidad importante usa la antorcha para encender la llama olímpica. Esta llama brilla durante los Juegos Olímpicos y no se apaga hasta la ceremonia de cierre.

